
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Barda - 

Dano. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  H14/  2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao 
EXMO. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, no sentido de 
providenciar junto ao Secretario de Obras, 02 redutores de velocidade no 
cruzamento da Rua alto Novo com a Rua da Grécia conforme croqui 
anexo. 

JUSTIFICATIVA: Até a presente data ocorreu 6 acidentes, motivo pelo qual 
estamos solicitando 2 redutores na Rua da Grécia a 3 metros do inicio do 
cruzamento. Essa medida irá reduzir consideravelmente estes acidentes 
mesmo porque os condutores serão obrigados a parar e não terão como 
arrancar com velocidade. 

Sala das Sessões, em 17 de Outubro de 2019. 

Lies; 	J 	ABEL SOUZA 
-Vereador - 
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Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bahia 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N° 	/2019. 

O Vereador que subscreve este Requerimento, após ouvida o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne 

remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de 

Deus. Juntamente com o secretário de Infraestrutura, Francisco Alves de 

Araújo, solicitando que passe a Máquina nas estradas do pov. Vila Matias 

até o povoado Caiçara 1. 

Justificativa: 

Tendo em vista a situação precária destas estradas, onde se encontra com 

vários buracos, dificultando o acesso dos veículos e do ônibus que 

passavam por lá, e quando chove as estradas fica puro lama. 

Sala das Sessões, em 23 de outubro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  II-115/  2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Eme. Sr. Prefeita Municipal — Sr. Luiz Barboza de Deus, 

Juntamente com o secretário Municipal de Agricultura e Aquicultura, 

Jandirson Campos Torres, o concerto do Bebedouro das Animais, que está 

quebrado a mais de 45 dias e esta desperdiçando muita água, no Povoado 

Angico 02. Município de Paulo Afonso. 

Sala das Sessões em 18 de outubro de 2019. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1445(2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Eano, Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente como 

secretário de Agricultura e Aquicultura Jandirson Campos Torres. Solicitando 

a instalação do poço artesiano do povoado Jue, nas proximidades da baixa 

grande, onde o mesmo encontra- se desativado a mais de 03 anos. Causando 

um transtorno. Para os moradores da aquela localidade. 

Sala das Sessões, em 01 de novembro de 2019 

‘161,0( 
José Abel Souza 

- Vereador - 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Eximo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO 140.1446/2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenario, vem na 

forma regimental requerera Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Lula Barbosa de Deus, solicitando o 

recapeaMento em terraplanagem , das estrada que liga são Jose ao povoado 

várzea. 

Sala das Sessões, em 01 de novembro de 2019. 

José Abel Souza 
-Vereador - 
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